
Projets et constructions de jeunes architectes

Dès cette année, nous présentons à nos lecteurs des œuvres, projets et réalisations de jeunes architectes. Dans ce numéro, vous trouverez les œuvres de jeunes architectes établis dans le canton de Vaud, la plupart formés à l'EPUL. A titre de comparaison, nous vous présentons également une réalisation d'un jeune architecte espagnol. Nous espérons que nos lecteurs apprécieront cette nouvelle rubrique et nous feront part de leurs suggestions à ce sujet.

